



Anfrage

TOP:
Vorlagen-Nummer: **VII/2021/02266**
Datum: 03.02.2021
Bezug-Nummer.
PSP-Element/ Sachkonto:
Verfasser: Eigendorf, Eric
Krause, Johannes
Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	24.02.2021	öffentlich Kenntnisnahme

Betreff: Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zur Unterstützung bürgerschaftlichen Engagements in Halle-Silberhöhe durch den Verfügungsfonds „Aktive Silberhöhe“

Im vergangenen Jahr hat der Stadtrat zur Unterstützung guter Ideen aus der Bürgerschaft den Verfügungsfonds „Aktive Silberhöhe“ beschossen.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung:

1. Welche Mittel hat die Stadtverwaltung bisher genutzt, um engagierte Bürgerinnen und Bürger auf diesen Fonds hinzuweisen?
2. Welche Mittel der Öffentlichkeitsarbeit plant die Stadtverwaltung in Zukunft zur Steigerung der Bekanntheit des Fonds?
3. Wurden bereits Projekte zur Förderung mit Mitteln aus dem Fonds eingereicht?
4. Wann ist mit der Umsetzung erster, aus dem Fonds unterstützter Projekte zu rechnen?

gez. Eric Eigendorf
Vorsitzender
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)

gez. Johannes Krause
Stadtrat
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt

10. Februar 2021

Sitzung des Stadtrates am 24.02.2021

Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zur Unterstützung bürgerschaftlichen Engagements in Halle-Silberhöhe durch den Verfügungsfonds „Aktive Silberhöhe“

Vorlagen-Nummer: VII/2021/02266

TOP: 10.15

Antwort der Verwaltung:

1. Welche Mittel hat die Stadtverwaltung bisher genutzt, um engagierte Bürgerinnen und Bürger auf diesen Fonds hinzuweisen?

Für den Verfügungsfonds wurde ein Flyer erstellt und im Quartier verteilt. Die Richtlinie zum Verfügungsfonds wurde im Amtsblatt Nr. 27 am 18.12.2020 bekannt gemacht und veröffentlicht. Weiterhin bewerben das Quartiermanagement und die Mitglieder des Vergabegremiums als Multiplikatoren den Verfügungsfonds.

2. Welche Mittel der Öffentlichkeitsarbeit plant die Stadtverwaltung in Zukunft zur Steigerung der Bekanntheit des Fonds?

Geplant sind Pressemitteilungen sowie Beiträge im Amtsblatt und in der Stadtteilzeitung. Der Flyer soll außerdem auf der Internetseite des „Forums Silberhöhe“ veröffentlicht werden.

3. Wurden bereits Projekte zur Förderung mit Mitteln aus dem Fonds eingereicht?

Ja.

4. Wann ist mit der Umsetzung erster, aus dem Fonds unterstützter Projekte zu rechnen?

In Abhängigkeit der Pandemie-Lage sollen erste Projekte in diesem Jahr beginnen.

René Rebenstorf
Beigeordneter